

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Incendie dans une ressource d'hébergement pour personnes âgées **Un grand travail de collaboration entre le CISSS des Laurentides et la ville de Mont-Tremblant**

Saint-Jérôme, le 22 avril 2016 – Le 15 avril dernier est survenu un événement malheureux, soit un incendie à la ressource d'hébergement pour personnes âgées la Villa des Générations située à Mont-Tremblant. Malgré l'ampleur de l'incendie et fort heureusement, aucune personne n'a subi de blessure.

« Je tiens à souligner l'excellente collaboration qui s'est rapidement installée entre les services de sécurité civile de la ville de Mont-Tremblant et le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides. Cette collaboration a fait en sorte de relocaliser l'ensemble des résidents afin qu'ils obtiennent tout le soutien qui était nécessaire de leur offrir », a souligné M. Jean-François Foisy, président-directeur général du CISSS des Laurentides.

D'ailleurs, les démarches se sont poursuivies tout au cours de la fin de semaine afin d'assurer un retour harmonieux au sein de la résidence et de permettre aux personnes touchées d'être accompagnées afin de réduire l'anxiété vécue par certaines personnes.

« Je remercie et félicite la ville de Mont-Tremblant pour la qualité et la rapidité de leur intervention. Ce partenariat avec nos intervenants a contribué à rassurer les aînés et a favorisé une intervention empreinte d'empathie et de compassion », a conclu M. Foisy.

-30-

Source : Direction générale
Service des relations médias, relations publiques et à la communauté
450 432-2777, poste 22898